
Die Schülerfirma im Schloss Bellevue 

Am 4. Juni 2019 war die Schülerfirma im Schloss Bellevue. 

Wir wurden von der DKJS eingeladen. 

Es war ein großes Fest mit ca. 600 Gästen. Anwesend 

waren noch 5 andere Schülerfirmen und viel Prominenz. 

Unsere Schüler hatten unter anderem die Gelegenheit, Frau 

Rau (Frau des ehemaligen Bundespräsidenten Rau) unsere 

Schule und unser Projekt vorzustellen. Sie hat sich sehr 

positiv über unser Projekt geäußert. 

Wir haben viele Kontakte knüpfen können und haben uns auch sportlich (Fußball am Stand 

von Hertha) betätigen können. Auch das kulinarische Angebot war auch sehr vielfältig! 

Insgesamt war es ein sehr schönes Erlebnis für alle und ein sehr schöner Abschluss für unser 

Projekt. 

Vielen Dank an die DKJS für die Einladung. 

 


